

## Cae 15.3% el PIB per cápita (El Reforma 26/02/09)

Cae 15.3% el PIB per cápita (El Reforma 26/02/09) La caída del PIB resultó la más drástica desde la crisis de 1995, mientras expertos atribuyeron la baja al deterioro de la actividad económica. Mónica Ramírez Ciudad de México (26 febrero 2009).- En el cuarto trimestre del 2008, el Producto Interno Bruto (PIB) por habitante se colocó en 8 mil 671 dólares, cifra inferior en 15.3 por ciento a lo registrado un año antes, con lo que fue la caída más drástica que tuvo desde la crisis de 1995. Con esta contracción también regresó a niveles de 2006, indicaron cifras del INEGI. Para todo 2008, la medida hipotética del ingreso promedio de la población fue de 10 mil 146 dólares por persona, con lo que a nivel mundial ocupó el sitio 60 cayendo 5 lugares desde 2007, según estimaciones del FMI, efectuadas en octubre pasado. Esto porque Rusia, Turquía, Venezuela y Gabón se colocaron por arriba de nuestro País con un mayor monto del ingreso por habitante. Para Eduardo González, especialista económico de Grupo Financiero Banamex, la caída del PIB per cápita se debió al impacto del efecto cambiario, pero también contribuyó el deterioro de la actividad económica observado en el último trimestre del año. La depreciación del peso frente al dólar en el último trimestre de 2008 fue de 20.4 por ciento anual, señalaron estadísticas del Banxico. Por su parte, en el cuarto trimestre, el PIB cayó 1.6 por ciento anual, según el INEGI. González indicó que las estimaciones de Banamex apuntaban a un producto de 8 mil 967 dólares por persona, mientras que para todo 2008 sería de de 10 mil 300 dólares, por lo que las estimaciones se quedaron cortas. Según el INEGI, el PIB per cápita al cierre de 2008 fue de 113 mil 237 pesos, 2.5 por ciento menor a lo registrado en el mismo periodo del año previo. Para el especialista de Banamex, Venezuela rebasó a México por esta medición, pues ellos han conservado su paridad en uno a uno frente al dólar. El especialista estimó que en este año, el PIB por habitante se ubicará por debajo de los 8 mil 400 dólares, aunque el resultado podría ser más bajo, pues la situación actual es crítica y los nuevos indicadores dan señales más negativas.